

ACTA DE LA TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE TRANSPARENCIA 2017.

Muy buenos días, agradecemos la presencia de todos ustedes el día de hoy en atención a la convocatoria que se ha circulado para llevar a cabo la Tercera Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, VII Legislatura, de conformidad con los artículos 88, 89, 90, 91 de la Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México.

En ausencia del Diputado Leonel Luna Estrada, Titular de Sujeto Obligado y Presidente del Comité de Transparencia, me designa a su servidora Licenciada Guadalupe Flores Salazar, Responsable de la Unidad de Transparencia y Secretaria Ejecutiva del Comité de Transparencia, para presidir esta sesión, por lo que dará lectura a la lista de asistencia y se verifique la existencia de quórum legal para la celebración de esta Sesión.

Nos encontramos presentes, su servidora Licenciada Guadalupe S. Flores Salazar, asimismo en suplencia del Oficial Mayor y vocal del Comité, Licenciado Pedro García Cruz; Licenciada María Fernanda Córdova Sánchez, en suplencia del Tesorero General y Vocal del Comité; en suplencia del Contralor General y Vocal del Comité, la Licenciada Karla Nieto; Licenciado Juan Sebastián Burelo Ruíz, en suplencia de la Coordinadora General de Comunicación Social y Vocal del Comité; Licenciada Michelle Corazón Aguilar Pérez, en suplencia del Director General del Instituto de Investigaciones Legislativas y Vocal del Comité; la Licenciada Vanesa Stoher Linowski Directora de la Unidad de Estudios y Finanzas Públicas y Vocal del Comité; el Licenciado Oscar de la Garza, en suplencia del Director General del Canal de Televisión y Vocal del Comité; Saúl Rodríguez Cabello en suplencia del Diputado Raúl Antonio Flores García, Vicecoordinador del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática e Invitado Permanente del Comité; Lucio Escalón, en suplencia del Diputado Israel Betanzos Cortés, Coordinador del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional e Invitado Permanente del Comité de Transparencia; Andrés Ávila García, en representación del Diputado Ernesto Sánchez Rodríguez, Presidente de la Comisión de Transparencia a la Gestión e Invitado Permanente del Comité.

De acuerdo a lo anterior y con base en el orden del día, se ha procedido a la lista de asistencia, verificando que existe quórum legal para realizar la celebración de la presente sesión ordinaria.

Como siguiente punto, se tiene la aprobación de la orden día, al haberse entregado con anticipación se solicita se dispense la lectura por conocer su contenido.

En consecuencia, solicito a los presentes, se sirvan a emitir su voto respecto a la aprobación del orden del día, por lo que se pide levantar la mano. Se aprueba por unanimidad.

Como tercer punto de la orden del día, se tiene la ratificación de la Segunda Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, al haberse entregado con anticipación se solicita se dispense la lectura por conocer su contenido.

**COMITÉ DE TRANSPARENCIA
DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL**

En consecuencia, solicito a los presentes sirvan a emitir su voto respecto la ratificación de la Segunda Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, por lo que se pide levantar la mano. Se aprueba por unanimidad y se pide a los presentes se proceda a su firma.

Como cuarto punto del orden del día, se tiene la presentación del Programa Anual de Capacitación de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, instrumentado por la Unidad de Transparencia, a continuación le damos la palabra a la compañera Sandra Guerra.

PROGRAMA DE CAPACITACIÓN EN MATERIA DE ACCESO A LA INFORMACIÓN Y APERTURA GUBERNAMENTAL 2017.

El Programa de Capacitación en materia de Acceso a la Información y Apertura Gubernamental, se realiza en cumplimiento al artículo 93, fracción IX, de la Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México, además de atender los términos en materia de capacitación del Programa Anual de Trabajo 2017, mediante el cual la Unidad de Transparencia proporcionará capacitación a los servidores públicos de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

Objetivos Generales:

Fortalecer la cultura de transparencia, acceso a la información y apertura gubernamental en los servidores de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

Que los participantes adquieran habilidades, capacidades y conocimientos que faciliten la tarea de transparentar y vigilar la Gestión Gubernamental de la Ciudad de México.

Incrementar el nivel de cumplimiento de la Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México.

Mejorar la atención a las personas que requieran información pública.

Impulsar la entrega expedita de información pública, en los términos de la Ley.

Objetivo específico:

Implementar capacitación por parte de la Unidad de Transparencia en materia de Acceso a la Información y Apertura Gubernamental, se realiza en cumplimiento al artículo 93, fracción IX, de la Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México.

Dar atención al Programa de Trabajo Anual 2017, en el rubro que compete a impulsar la capacitación de los servidores públicos en materia de Acceso a la Información.



COMITÉ DE TRANSPARENCIA
DE LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DEL DISTRITO FEDERAL

Sede de capacitación:

Gante número 15, colonia Centro, Delegación Cuauhtémoc, Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

Calendario de Cursos:

FECHA 31/08/2017 – TEMA: Introducción a la Ley de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Rendición de Cuentas de la Ciudad de México.

FECHA 25/09/2017 – TEMA: Atención de Solicitudes de Acceso a la Información Pública, Datos Personales y Recursos de Revisión.

FECHA 20/10/2017 – TEMA: Medidas de seguridad y elaboración del documento de seguridad

FECHA 17/11/2017 – TEMA: Obligaciones de Transparencia y Lineamientos.

FECHA 21/11/2017 – TEMA: Solución de errores en los formatos Sipot

Especificaciones de Convocatoria: Se realizará invitación a servidores públicos que integran la Asamblea Legislativa del Distrito Federal.

Se da el uso de la palabra a cualquiera de los presentes, si desean realizar algún comentario referente al tema. No habiendo manifestación alguna, solicito a los presentes, se sirvan a emitir su voto respecto a la aprobación del Programa Anual de Capacitación, por lo que se pide levantar la mano. Se aprueba por unanimidad.

Como quinto punto del orden del día, se tiene la presentación de los Informes Estadísticos de la Unidad de Transparencia respecto a las Solicitudes de Acceso a la Información y Recursos de Revisión, correspondientes al periodo Enero – Junio de 2017, a continuación le damos la palabra a la Licenciada María Elena Cuevas Martínez. Se realiza presentación

Se da el uso de la palabra a cualquiera de los presentes, si desean realizar algún comentario referente al tema. No habiendo manifestación alguna Se dan por rendidos los Informes Estadísticos de la Unidad de Transparencia respecto a las Solicitudes de Acceso a la Información y Recursos de Revisión, correspondientes al periodo Enero – Junio de 2017.

El último punto de la orden del día, es lo referente Asuntos Generales, al no haber registro de temas por tratar, procedemos a dar por concluida la Tercera Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal, siendo dieciocho de agosto de dos mil diecisiete, agradeciendo su presencia.